

Arlenis Sierra correrá otra vez en Australia la próxima semana



La Habana, 24 ene (JIT) La ciclista cubana Arlenis Sierra, capitana del club kazajo Astana Women's Team, continúa entrenando en la ciudad australiana de Adelaida y la próxima semana se traslada a Melbourne para intervenir en otras tres carreras.

Arlenis, capitana del club kazajo Astana Women's Team, inició la temporada de cara a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 con el Santos Tour Down Under, en el que se ubicó decimosexta en la Clasificación General Individual, para mejorar el escaño 24 del pasado año.

Su próximo compromiso será el 30 de enero en la Zero Race Torquay en Melbourne.

«Todavía no me siento en las mejores condiciones, son muchas horas de diferencia con Cuba (15,30 delante en Adelaida), pero como siempre haré todo el esfuerzo para lograr un buen resultado», manifestó a JIT la estelar ciclista cubana, nacida en Manzanillo hace 27 años.

El primero de febrero correrá la de mujeres élite, la Cadel Evans Great Ocean Road en defensa de la corona que conquistó en el 2019 cuando entró en solitario a la meta tras dominar el difícil trayecto de 121 kilómetros.

«Aquella vez decidí arriesgarlo todo o nada, y funcionó. La victoria me hizo muy feliz en lo que en realidad fue un buen año», reiteró la joven que sumó en 2019 una veintena de podios en el Tour Mundial de la Unión Ciclista Internacional y el duodécimo escaño en el campeonato del orbe de ruta.

Campeona de ruta y bronce en la pista en ómnium en los Juegos Panamericanos de Lima 2019 cumplirá su último reto en Australia los días 5 y 6 de febrero en la Luxus de Blackburn-la Herald Sun Tour.

Con la meta de mejorar en Tokio el lugar 28 de Río de Janeiro 2016, Arlenis asistirá a otras carreras de preparación en diferentes países, así como al Panamericano de Ruta, del 28 de abril al 2 de mayo en Argentina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/212766-arlenis-sierra-correra-otra-vez-en-australia-la-proxima-semana>



Radio Habana Cuba